

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunianya yang telah memberi hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Hubungan Motivasi dan Minat Belajar terhadap Hasil Belajar Biologi Di Kelas XI IPA SMA Negeri 3 Pematangsiantar Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M. Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan kritikan, masukan, dan saran – saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, dan juga kepada dosen pembimbing akademik Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S yang sudah membimbing saya selama perkuliahan berlangsung dan saya juga mengucapkan terimakasih kepada dosen penguji saya Bapak Prof. Dr. ret. nat. Binari Manurung, M.Si, Ibu Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd yang sudah banyak memberikan masukan pada saat mengajukan proposal sampai pada saat penulis ujian, penguji memberikan masukan – masukan yang dapat meningkatkan kualitas dari skripsi ini, dan tidak lupa ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada ketua jurusan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si sebagai Ketua program studi Pendidikan Biologi. Ucapan terimakasih sedalam – dalamnya juga penulis sampaikan kepada Guru pamong Ibu Rismauli Sitanggang, S.Pd yang begitu teliti, telaten, dalam membimbing penulis selama melakukan penelitian di lapangan.

Di samping yang telah membantu secara akademik, penulis juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga besarku yaitu Orangtuaku Ayahanda Kepler Siagian dan Ibunda tercinta Rayu Lumban Raja yang telah

memberikan semangat perhatian serta doa dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada kakak tercinta Nova Lina Harefa atas doa, semangat dan kasih sayangnya.

Ucapan terimakasih juga diucapkan penulis kepada teman – teman satu perjuangan selama kuliah kelas Pendidikan Reguler C 2013, terkhusus sahabat- sahabatku Dewi Sigalingging, Grace Rajagukguk, Masaria Nainggolan dan Rio Siahaan yang sudah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada teman – teman satu PPLT di SMA Negeri 18 Medan yang sudah ada bersama penulis dalam suka maupun duka dalam mengerjakan skripsi ini, serta kepada teman – teman yang lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah Ilmu Pendidikan

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Candrawati Enjellina Siagian

NIM. 4133141009